アラスカとオー ■小学校5年生の部

美留和小学校

なので、 オー とがありません。 いから、

書かれています。は、星野さんが、実際に体験したことがうを見てみたいです。ぼくが読んだ本 星野さんは、アラスカ鉄道でオ

の撮影に出かけました。アラスカ鉄道と ぶ鉄道です。ぼくもこの鉄道に乗ってみ は、アンカレジとフェアバンクスをむす 次の日、アーニーのヘリコプターでマ ーロラ

児童生徒読書感想文コンクールに、多くの優秀な作品が寄せ

先月に引き続き、最優秀作品を紹介します。

プター なんて、 るのです。山おくで一人でキャンプする日から、一カ月間のオーロラ撮影が始ま ッキンレー たくさんみれるのかなと思って は、三月二日の一日だけでした。もっと す。結局オーロラがきれいにみれたの とがありませんが、 月後の三月十五日にアーニー ま は、凍傷になったりかぜをひいて 一カ月に一日しかみえなかったなんて した。今日は二月十五日なので、 しました。ぼくは、凍傷になったこ が来ます。一カ月の間、 とても勇気がある人だなと思い 山に向かって飛びました。今 とてもいたそうで 星野さん のヘリコ いたら、 しまっ ー カ

られました。

ぼくは、 -ロラを見たこ 明 君 本物の

も、冬みんして

一度でも 感じました。 三月十五日、アー

冬のアラスカに行ってみたいです。 出ます。お母さんが行ったのは秋で、 れ に入れて いった本です。オー

ぼくは、 写真をとるのもすきです。弟 残念だったと思います。

最優秀賞

占っ

橋田

そのとおりだと思います。くまやりすいない」と、星野さんは書いていました。 「この広大なアラスカの中で、 ロラをながめている生物は、ぼくしか いるからです。

然を撮影するのは、とても大変なんだと満足した一カ月間だったと思います。自 がやってきました。星野さんにとって、

ロラは見れなかったけれど、紅葉がき いだったと、言っていました。ぼくは、

ーのむれが写っている写真がありまし活する話もありました。何万頭のカリブをとるために、ブルックス山脈の中で生 た。すごく多い数だなと思い、一のむれが写っている写真が たくなります。 かけてつかまえる話や、 でクジラをつかまえるために何カ月も 章だけです。ほかにも、 星野さんは、クマにおそわれて死んで エスキモ カリブー 本物をみ -の写真 · が
村

くなんだなと改めて思い しま います。自然のかんきょうは、 ます。

・ロラは冬に

月とオ で「3哩哥さんの生き方に、橋田くんがひきいる大自然の素晴らしさとそれを求めて旅で、美しく輝くオーロラ。この本に描かれて厳冬期のアラスカの厳しい自然環境の中(寸評) 書名『アラスカ光と風』

-のヘリコプタ きな未来が目に浮かんできます。

さな未来が目に浮かんできます。

さな未来が目に浮かんできます。

これ、大自然の素晴らしさとそれを求めて旅をする星野さんの生き方に、橋田くんがひきなのでしょう。いつかアラスカの地に立ち、なのでしょう。いつかアラスカの地に立ち、をする星野さんの生き方に、橋田くんがひきなからこそ、その輝きはかけがえのないものでしょう。この本に描かれてで、美にはいる大自然の素晴らしさとそれを求めて旅をするという。これが、

でアラスカに行ったとき、リュックの中この本は、お母さんが、ヒグマの調査

これは、「アラスカ光と風」の中の、

もいいな、と思いました。ています。しょう来カメラマンになるの子屈町フォトコンテストに毎年応募し

以降順次紹介していきまそのほかの最優秀作品に

ナオ君が遺してくれたものとは 弟子屈小学校 小学校6年生の部 沢原 最優秀賞 美義 さん

平 成 二 十

七年



胃癌により、この祖父が六十九才で

れました。ことよりも私達家族の事を心配してく から一日、 私は、 自分の

す。できることなら勉強もしたくな いのが本音です。 し、学校へ行かず家でゴロゴロしていた この本を読んで私は健康な体で学校 毎日なんとなく生活してい

っては、当たり前の事ではありませんで 一番幸せな事だと思いました。 へ通い家族と一緒に生活できることが、 しかし、この本に出てくる直也君にと

ともできないのです 要です。ですので、家族と一緒に、寝るこ りません。そのためには、 う癌で抗癌剤治療をしたり、手術をした りとつらい治療をして 直也君の病気は、ユーニング肉腫とい いかなければな 長い入院が必

私は毎日、 父と母と妹と同じ部屋で

7

ん。直也君の弟もお母さんに甘えたりしは、その子の面倒も見なければなりませ いやる言葉が出てきました。くなると、弟のことを気にかけ、 たいと思います。直也君の入院生活が長 違いの弟がいます。直也君のお母さん さみしいことで しょう。直也君には三歳 弟を思

には、 子だと思いました。 弟を思いやる直也君は、心の優しい男の 「明日は、病院に来なくていいよ。たま 亮也と一緒にいてあげ てよ。」と

いました。は心が強く勇ましい男の子だと私は思持ちで前に進む姿勢の言葉から、直也君 也君のお母さんは直也君に癌が再発 「ナオは死なないからね。」と、前向きな気 しても「生きて生きていきまくるぞ たことを伝えました。直也君は癌が再発 私の祖父は、「死にたくない、孫の事が 時は良くなった直也君。 か 直

活していくしかなかったのです。い状態でした。癌とうまくつきあって生 た。祖父の場合は、余命一年と言われて心配だ。」と言っていたと母から聞きまし 手術もできなく、抗癌剤治療しかできな 私がもし癌だったら癌という病気と

ね

。私、勉強頑張るからね。

いになると思います。絶望感でいっぱができないと思います。絶望感でいっぱ 向き合うことができず、泣いてばかり 生きることは、 家族のことを気にかけたりすること 必ず死がやって来る。

て考えていたんだと思います 癌という病気を通して「生」と「死」につい 直也君の癌は次第に悪化 れは、絶対にさけられない。直也君は きま

院して一人で寝るということはすごくければなりません。五才の子が一人で入

できます。直也君は、入院中、

一人で寝な

同じ布団で寝ています。妹と一緒にねる

とさみしくないし、安心して寝ることが

そ

打たれました。 から。」と言いました。私はその言葉に胸を よ。お母さんの心の準備ができていな の事を心配して「ナオはね、死ねないんだ た。直也君はそんな状態でもお母さん

それは、家族の心の準備ができる時間をれながら二週間もがんばりぬきました。 つて す。最後まで家族のことを考えて亡くな 直也君があたえてくれたのだと思いま ナオ君は、「あと半日です。」と、 いったのです 、宣告さ

日を大切に生きる事。学校で勉強ができ で家族と過ごせる事は、幸せな事。一日一 るという当たり前の事が幸せという事。 れたことがいくつかあります。健康な体 この本を読んだ私は、直也君に教えら

思っています。最後に私から直也君とお じいちゃんにメッセー あります。私は、『勇気』『希望』『愛情』だと 「おじいちゃん天国で私の事を見守っ「直也君、最後までよくがんばったね。」 直也君が家族に遺して ・ジがあります。 いったものが

書名『がんばれば、幸せになれるよ』

崎 敏子 著

(寸評)

のことを考えて工夫して書いている点が素を元にして文章が組み立てられており、読者自分と主人公、その家族、病の三つの対比の、健康な体や大切に生きることを教えられり、健康な体や大切に生きることを教えられ

をつけて文章を構成している点がよかった。う部分が詳しく書かれているなど、メリハリ想を区別して記述していた。また、大切だと思味らしいと思います。のことを考えて工夫して書いている点が素を元にして文章が組み立てられており、読者を元にして文章が組み立てられており、読者

星 野

道夫